



Gelungene Saisonvorbereitung beim VCW

(WN/CF / Wiesbaden / 26.09.2019) Die Erstliga-Mannschaft des VC Wiesbaden hat am Donnerstag ihr letztes Trainingsspiel der Vorbereitungsphase absolviert. Die Hessinnen haben in den letzten Wochen acht Testspiele hinter sich gebracht, unter anderem an diesem Donnerstagabend gegen die Ladies in Black Aachen.

In dem mittlerweile zweiten Spiel gegen die Ladies in Black zeigten sich die Wiesbadenerinnen erneut stark und souverän auf dem Spielfeld. „Wir haben unser Potenzial sehr gut ausgespielt.“, sagt Christian Sossenheimer nach dem 3:1-Match zufrieden. Im ersten Satz brauchte die junge Mannschaft noch Zeit ins Spiel zu kommen. Mit 15:25 war der Start nicht der optimalste für die Wiesbadenerinnen, die sich jedoch in den Folgesätzen stetig steigerten. Mit 27:25, 25:18 und 25:23 gingen die weiteren Sätze an die VCW-Damen.

Somit blickt der VC Wiesbaden nach circa zwei Monaten Vorbereitungsphase zuversichtlich auf den Saisonstart am Samstag der nächsten Woche im niederbayrischen Straubing.

Am Samstag, den 5. Oktober starten die Wiesbadenerinnen/Hessinnen/VCW-Damen gegen NawaRo Straubing in die Saison 2019/20. Das Spiel kann online über sporttotal.de verfolgt werden. Zuvor, am 3. Oktober um 17:10 Uhr startet die 1. Volleyball-Bundesliga der Frauen mit dem SSC Palmberg Schwerin gegen die Ladies in Black Aachen. Das Spiel wird live auf Sport 1 übertragen.

Das erste Heimspiel des VCW ist am Mittwoch, den 23. Oktober um 18:30 Uhr in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit, wo der SC Potsdam empfangen wird.

Bereits an diesem Wochenende startet die 2. Volleyball Bundesliga in die Spielzeit 2019/2020. Gleich zu Beginn empfängt die zweite Mannschaft des VC Wiesbaden dort am Sonntag, den 29. September um 16:00 Uhr den TV 05 Waldgirmes in der Sporthalle am 2. Ring. Zuvor gibt es jedoch für alle sportinteressierten die Möglichkeit, die Spielerinnen der Zweitliga-Mannschaft auf dem Stadtfest kennenzulernen.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt des VC Wiesbaden: Fauth Gundlach & Hübl GmbH (offizielle Kommunikationsagentur des VCW)
Sebastian Stenzel - Tel: 0611-17 21 42 00 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Auf der Bühne in der Kleinen Schwalbacher Straße, nahe der VCW-Geschäftsstelle, laden sie am Samstag um 17.30 Uhr zu einem Volleyletalk. Dort werden allerlei Fragen rund um Volleyball geklärt. Am Sonntag wird die Bühne dem VCW-Nachwuchs gehören. Die Nachwuchsspielerinnen präsentieren sich um 16.30 Uhr in der Kleinen Schwalbacher Straße.

Die VCW-Profis hingegen, können am Samstag und Sonntag auf der traditionellen Wilhelmstraßen-Modenschau bestaunt werden. An beiden Tagen um jeweils 15 Uhr präsentieren sich die Spielerinnen in der Kleidung von „Elle & Lui“ auf der „Rue von Wiesbaden“.



Bildunterschrift: Neue VCW-Spielführerin Selma Hetmann besiegt mit ihrem Team die Ladies in Black Aachen beim Testspiel am Donnerstag - Foto: Detlef Gottwald | www.detlef-gottwald.de

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit 2018/2019 das Playoff-Viertelfinale der Volleyball Bundesliga. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 36 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt des VC Wiesbaden: Fauth Gundlach & Hübl GmbH (offizielle Kommunikationsagentur des VCW)
Sebastian Stenzel - Tel: 0611-17 21 42 00 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de